

20 secondes



**Plus de peur que de mal**

ZOUG Lundi soir, une conductrice a perdu le contrôle de son véhicule près de Menzingen. En raison d'une vitesse inadaptée à la neige qui tombait, la voiture a dérapé et atterri sur le toit. La conductrice et son passager sont indemnes, mais le véhicule a été détruit.

**Dépanneurs sollicités**

ROUTE Le Touring Club Suisse a vu le nombre de ses interventions augmenter de 7 et 8% en janvier et février, respectivement. En cause: les chutes de neige jusqu'en plaine et le froid, qui ont particulièrement fait souffrir les batteries des voitures.

**Fuite d'acide sulfurique**

BÂLE-CAMPAGNE Une entreprise chimique de Schweizerhalle, près de Pratteln, a enregistré hier matin une fuite d'acide sulfurique. Elle a rapidement été stoppée par les services d'urgence. Selon la police, ni les personnes sur place, ni l'environnement n'ont été en danger.

**Succès des vacances en faveur de la nature**

ÉCOLOGIE Pro Natura et la **Fondation Actions Environnement** organisent depuis 30 ans des vacances en faveur de l'environnement. Malgré la crise, 13 semaines pour la nature sur 20 ont pu avoir lieu en 2020. Les participants ont accompli



Certains participants ont aussi effectué du débroussaillage, comme ici au val Carma (GR). -NATURA-FAE

**Vaccinés ou non, on n'est pas près de se démasquer**

**SANTÉ** Berne prévoit déjà le maintien des mesures de protection, car une partie de la population restera non immunisée.

Les masques devraient nous accompagner pendant encore un certain temps, selon l'Office fédéral de la santé publique (OFSP). Dans une lettre envoyée aux cantons, il évoque le prolongement du port du masque afin d'éviter... une quatrième vague, rapporte le «Tages-Anzeiger». Raison invoquée: les personnes refusant d'être vaccinées pourraient provoquer de nouvelles infections même après la campagne d'immunisation. L'information fait réagir sous la Coupole fédérale. Beat Walti, président du groupe PLR, pense que chaque personne a le droit de ne pas se faire vacciner. Mais



L'obligation, en vigueur dans les transports depuis juillet, va durer.

on «doit porter seul la responsabilité dans le cas d'une infection», prévient-il.

Jürg Utzinger, directeur de l'Institut tropical et de santé publique suisse, préconise un maintien temporaire des mesures après la campagne de vaccination. «Si toutes les me-

sures barrières tombaient d'un coup, nous serions en grand danger face aux infections des non-vaccinés», explique-t-il. L'épidémiologiste prend l'exemple d'Israël, qui «a vacciné une grande partie de sa population, mais où les infections augmentent actuelle-

**Variants dominants**

À trois jours des décisions du Conseil fédéral sur de possibles réouvertures, l'OFSP a rappelé hier que la situation épidémiologique n'était «pas la plus favorable pour faire de grands pas». Les variants représentent désormais 80% des nouvelles infections en Suisse, principalement la souche britannique. Plus de 1400 nouveaux cas ont été dépistés au cours des 24 heures précédentes. Quant aux vaccins, 1,1 million de doses ont été administrées et 1,3 million livrées.

**Moins d'accidents au travail**

**SANTÉ** Les accidents et les maladies professionnelles ont chuté de 10% l'an dernier à cause de la pandémie, indique la Caisse nationale suisse d'assurance en cas d'accidents (Suva). L'organe souligne tou-

tefois une hausse des accidents des personnes au chômage, en raison de l'augmentation de ce dernier. Cette baisse globale se traduira par des excédents dans l'exercice 2020, qui seront restitués avec les primes 2022.

**L'uniforme féminin laisse à désirer**

ARMÉE La députée du Centre Marianne Binder-Keller voudrait que les habits de sortie des militaires féminines soient plus beaux. L'Argovienne estime que ce changement contribuerait à renforcer l'attrait de l'armée auprès des femmes. Le Département fédéral de la défense avait déjà exprimé début mars son envie d'augmenter le nombre de femmes dans l'armée. Marianne Binder-Keller s'inscrit ainsi dans la démarche de Viola Amherd, sa collègue de parti. Comme le rapporte «Blick», elle est persuadée que pour voir les recrues de sexe féminin affluer, les tenues de l'armée doivent être plus stylées. Contestant toute accusation de sexisme, elle se dit convaincue de la pertinence de son intervention. -AWA



Selon la députée, une tenue de sortie plus stylée permettrait de recruter plus de femmes. -VBS-DDPS

**Débat autour du langage inclusif**

Huit parlementaires romands sont montés au front contre le langage inclusif utilisé par l'administration fédérale. Cet usage est contraire aux règles de l'Académie française et alourdit les textes, estiment-ils. Un avis que ne partagent pas Simonetta Sommaruga ni la gauche, pour qui l'idéologie a toujours été présente dans l'évolution de la langue.